

Bajo programa “Mejora educativa”

SLEP abastece de nuevos computadores a establecimientos magallánicos

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

● Importante inversión supera los 200 millones de pesos en modernos equipos portátiles con alta tecnología de Google.

Computadores portátiles que funcionan en base a la plataforma de Google, o más conocidos

como “Chromebook”, fueron adquiridos por el Servicio Local de Educación Pública y comenzaron a ser distribuidos a los diferentes estableci-

mientos que administra la institución.

Del total de 195 equipos, hoy serán entregados 65 en la comuna de Puerto Natales:

60 para la Escuela Capitán Juan Ladrillero, dos para la escuela Básica Fronteriza Dorotea, dos para el Liceo Gabriela Mistral y uno para

la Escuela Coronel Santiago Bueras.

Ventajas

Andrea Alvarado, encargada de la unidad de informática del servicio educativo, detalló que los dispositivos son monitoreados en forma remota por una central desde las oficinas del sostenedor. También destacó que tiene un sistema operativo que es muy parecido a Windows y sus características son especiales, ya que es muy liviano y no requiere de muchos recursos.

“La principal ventaja es que nosotros podemos rastrear nuestros equipos, saber dónde están, asignarlos de manera remota, los podemos formatear de manera remota y, en caso de pérdida, robo o deterioro podemos darlo de baja”, explicó.

“Mejora educativa”

Este proyecto se enmarca de una iniciativa que consis-

te en remodelar estos equipos tecnológicos que quedan a disposición de las comunidades educativas, ya sea para utilizarlos en laboratorios, bibliotecas o en el aula.

“Una de las cosas muy importantes es la seguridad. El año anterior tuvimos el robo de varios equipos, entonces, buscamos la tecnología que nos permita encontrarlos más rápido”, agregó Benjamín Agurto, subdirector de Administración y Finanzas del servicio educativo.

De igual manera, se prevé que no serán los únicos equipos que se entreguen, ya que el sostenedor de la educación pública continuaría comprando más dispositivos para cumplir con las necesidades en los establecimientos.

En los próximos días, los establecimientos educativos ubicados en Puerto Edén, Cerro Sombrero y Punta Arenas también recibirán sus propios computadores portátiles.



Equipos cuentan con la tecnología de Google para fines educativos.